

Témoignage d'une ancienne élève de STL (SPCL) (bac 2018)

Je me présente, je m'appelle Margot Lepage. Avant de choisir la filière STL, j'ai effectué une année en première S or cette filière ne me correspondait pas. En effet, je ne trouvais pas qu'il y avait assez de mise en pratique des connaissances apprises. Ainsi, la STL fut une évidence pour moi. En STL, nous avons la chance de mettre toutes les connaissances théoriques que nous apprenons en pratique. La filière STL permet de faire des études courtes ou longues. En ce qui me concerne j'ai décidé de faire des études longues. A la suite de mon bac, j'ai intégré une classe préparatoire aux grandes écoles TB (technologies biologiques au lycée du Rheu (35)). Elle n'est accessible qu'aux élèves ayant fait un bac STL ou STAV. il s'agit d'une formation très basée sur la pratique, comme la STL. En 2020, j'ai eu la chance d'intégrer une grande école d'ingénieur agronome : Agrocampus Ouest à Rennes. En septembre 2021, je vais partir pour 6 mois en stage à l'étranger !

Je recommande vivement la STL !